



Laura Zapata llamó “fulano y aberración de la naturaleza” a María Clemente, la diputada trans de Morena



Laura Zapata se ha convertido en una de las celebridades más polémicas en los últimos meses y no precisamente por temas relacionados al mundo del espectáculo mexicano, al cual pertenece, sino por su opinión externada en redes sociales y las contestaciones que cibernautas tiene en favor y contra de cada una de ellas.

La también nombrada *La Villana de las Telenovelas* opinó sobre [María Clemente García](#), la **diputada del partido Morena**, luego de que a legisladora asistiera a la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y nombrara a los manifestantes “nacos” y “sin trabajo”.

Mostrando su postura ante dicha polémica social y los pensamientos personales sobre dicha figura política, la hermana de Thalía arremetió en su contra de una forma muy peculiar, pues la llamó “fulano y aberración de la naturaleza”, a pesar de que **es una mujer trans**, algo que ha causado gran revuelo pues simpatizantes la han apoyado y detractores le han externado que esas palabras son **transfóbicas**.